



## Quelles sont les conséquences du tabac sur l'organisme ?

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 27 février 2008

---

Quelles sont les conséquences du tabac sur l'organisme ?

Réponse :

Un fumeur sur deux meurt de son tabagisme, atteint d'un cancer, d'une maladie de l'appareil respiratoire ou de maux cardiovasculaires. A ces 66.000 décès annuels en France il faut rajouter les innombrables pathologies, notamment respiratoires qui atteignent le fumeur et quelquefois son entourage non-fumeur.